

Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gencar Lakukan Safari Subuh

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 12, 2024 - 08:05



Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gencar Lakukan Safari Subuh

Polsek Curugkembar, Sukabumi – Dalam upaya memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sindangraja, IPTU Kusaeni, S.H, menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Al Nur. Kegiatan yang dilaksanakan pada Rabu, 12 Juni 2024, dimulai sejak pukul 05.00 WIB ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan

ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam kesempatan yang penuh keikhlasan itu, IPTU Kusaeni, S.H tidak hanya mengajak warga untuk bersama-sama memperkuat kewaspadaan terhadap potensi tindak pidana, namun juga memberikan perhatian khusus terhadap pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). "Kita harus bersama-sama mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang. Warga diimbau untuk aktif melapor kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya rencana perjalanan keluar daerah atau ke luar negeri," ujar IPTU Kusaeni, S.H dengan penuh semangat.

Kegiatan yang berlangsung dengan lancar dan penuh keharuan ini juga menjadi momentum bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan petugas kepolisian. Dalam suasana yang akrab, berbagai informasi terkait keamanan dan ketertiban disampaikan dengan lugas dan jelas oleh Bhabinkamtibmas.

Di akhir kegiatan, warga yang hadir menyampaikan apresiasi atas kehadiran Polsek Curugkembar dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Mereka berjanji untuk terus mendukung upaya-upaya yang dilakukan oleh kepolisian demi menciptakan suasana yang aman dan kondusif.

Dengan demikian, Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Polsek Curugkembar tidak hanya sekedar kegiatan rutin, namun juga menjadi wujud nyata dari komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk mewujudkan masyarakat yang lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan bersama.